「ケータイペンターネットを考える 高校生フォーラム」に参加してみませんか?

携帯電話やインターネットは便利な反面、子どもたちが犯罪やトラブルに巻き込まれたり、 生活習慣が乱れるなどの弊害があります。

鳥取県では、9割以上の高校生が携帯電話を持つ中、昨年度から、高校生自身がケータイ・ インターネットとの関わり方を考える「高校生フォーラムモデル事業」を実施しています。

今回、県内の代表生徒が集まり、実践発表やパネルディスカッションを通じて成果を発表しますので、是非ご来場ください。

日時 平成24年2月13日(月) 12:30~15:30 場所 倉吉未来中心 小ホール

開会(12:30~)

実践発表(12:45~)

岩美高等学校「岩美高宣言とその後」

鳥取商業高等学校「気づこうマナー 築こうモラル」

鳥取中央育英高等学校「育英生が携帯電話とどう向き合っていくか。 ~ From parents of Ikuei students ~」

米子高等学校「未来に向かって、つなごうモラル」

パネルディスカッション(14:15~)

テーマ:「ケータイ・インターネットと高校生」

コーディネーター: 福浜 隆宏さん

(日本海テレビジョン放送株式会社アナウンサー)

パネリスト: 実践校生徒、保護者代表

学校関係者をはじめ、PTA、 地域の方々も参加自由です。 多数ご来場ください。



を 私たちと一緒にケータイ・イン ターネットとの関わり方につい て考えてみませんか?

ケータイ・インターネットを考える

高校生フォーラムって何?

モデル校の生徒会執行部が中心となり

- ・生徒、保護者へのアンケートによる実態把握
- マナーやモラルについてのクラス討議
- ・全校集会での問題提起やスローガンづくり
- ・韓国の姉妹校との意見交換会

など、生徒が知恵を出し合い、工夫しながらの取り 組みを実践発表します。 主催 ケータイ・インターネット教育啓発推進協議会

共催 鳥取県教育委員会

後援 鳥取県高等学校PTA連合会

鳥取県私立中学高等学校PTA連合会

問合せ先 鳥取県教育委員会 家庭・地域教育課(0857-26-7520)